

25 Jahre Steuerberater Apperger + Idler

Von Thomas Kohler

Über 25 Jahre währt die Partnerschaft der Steuerberater Apperger + Idler. Die erfolgreiche Kanzlei besteht sogar seit mehr als 70 Jahren. Zwei Gründe also, im November 2019 gemeinsam mit Mitarbeitern und Mandanten zu feiern und dabei Blicke in die Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft zu werfen. Basis des Erfolgs sind die vertrauensvollen, über viele Jahre gewachsenen Beziehungen, die die Kanzlei mit ihren Mandanten pflegt. Seit 1994 führen Erich Apperger und Martin Idler mit Erfolg die auf 25 Mitarbeiter angewachsene Backnanger Kanzlei. Als Unternehmerberater und kompetenter und zuverlässiger Partner für individuelle und persönliche Beratung bei allen steuerlichen und betriebswirtschaftlichen Fragen.

Für ihr doppeltes Firmenjubiläum hatte sich die Steuerberater-Kanzlei Apperger + Idler etwas

Besonderes einfallen lassen. Rund 200 Gäste füllten den großen Saal im Backnanger Universum nahezu bis auf den letzten Platz. „Ich habe schon viele Jubiläumsfeiern erlebt, aber noch keine im Kino“, lobte Wilfried Klenk die außergewöhnliche Location. Der Landtagsabgeordnete des Wahlkreises Backnang gehörte wie Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper zu den Laudatoren des Abends. Der Hauptfilm erlaubte einen Blick hinter die Kulissen eines modern aufgestellten Unternehmens. Und einen Rückblick auf die mittlerweile über 70-jährige Geschichte der Backnanger Kanzlei. Er zeigte zwei authentische Unternehmer, die ihren Beruf leben und dass Steuerberatung mehr ist als dröges Akten- und Paragrafenwälzen. Im Fokus steht der persönliche und direkte Kontakt zu den Mandanten. „Wir haben keine klassische Branchenspezialisierung“, sagt Martin Idler.



Seit über 25 Jahren ein eingespieltes Team. Erich Apperger (links) und Martin Idler.

„Wir verstehen uns als Kanzlei für inhabergeführte kleine und mittlere Unternehmen und pflegen langjährige und vertrauensvolle Beziehungen zu den Inhabern.“ So hat auch jeder Mandant feste Ansprechpartner in der Kanzlei. Sei es nun das Autohaus oder der Zahnarzt, sie wissen die Expertise von Apperger + Idler zu schätzen, ebenso wie ihre Kompetenz in der steuerrechtlichen Beratung und die Fähigkeit, für Probleme vernünftige Lösungen zu finden. Bodenständig und solide, zugleich tüftlerisch und innovativ – schwäbisch eben und in der Region verwurzelt.

Schwerpunktmäßig im Rems-Murr-Kreis tätig, gibt es auch Mandanten jenseits der Kreisgrenzen, was auch dem zweiten Tätigkeitsgebiet der Kanzlei geschuldet ist. Beide Inhaber arbeiten auch als vereidigte Buchprüfer. „Das unterscheidet uns von der reinen Steuerberatung. Es bedeutet, dass wir zur gesetzlichen Jahresabschlussprüfung – einer Pflichtprüfung in klei-

nen und mittleren Unternehmen – berechtigt sind. Diese Prüfungsmandate befinden sich oft nicht im unmittelbaren Umkreis“, schildert Erich Apperger, der auch erster stellvertretender Vorsitzender im Beirat der Wirtschaftsprüferkammer in Berlin ist. Die Schwerpunkte des Diplom-Finanzwirts sind Existenzgründungen, Sanierung, Vereine/Stiftungen, Heilberufe, Baubranche und Jahresabschlussprüfung. Kollege Martin Idler ist auf Umwandlungen, Unternehmenskauf/-verkauf, Körperschaftsteuer, Anwälte, Architekten und Testamentsvollstrecker spezialisiert. Die Beratung und Konzeption bei der Nachfolgeregelung zählt zu den wichtigen Tätigkeitsfeldern von Apperger + Idler. Auch im eigenen Haus. Erfreulicherweise gibt es in beiden Familien Interesse, Simone Apperger arbeitet als Steuerberaterin und Bachelor of Laws bereits in der Kanzlei. Wobei Erich Apperger und Martin Idler noch nicht so schnell ans Aufhören denken.